



## M<sup>e</sup> ANDRÉ COMEAU, Ad. E.

### Montréal

---

*M<sup>e</sup> André Comeau pratique le droit municipal chez DHC Avocats, où il offre son expertise et son expérience aux acteurs du monde municipal partout au Québec. Il a célébré cette année ses 50 ans au Barreau.*

- Dès l'université, M<sup>e</sup> Comeau souhaitait faire du droit public et être au service de la communauté. C'est finalement auprès des municipalités du Québec et des organismes publics, tels que la CMM ou l'ARTM, qu'il agit aujourd'hui à titre de conseiller juridique et plaideur. Au fil des ans, sa pratique lui a permis de guider élus et fonctionnaires et de collaborer à de nombreux projets de grandes ou petites villes, comme Montréal, Laval, Longueuil, Lévis, Gatineau, Vaudreuil-Dorion, Saint-Eustache, Saint-Hyacinthe, Granby et Léry. Depuis 2020, il est conseiller à l'éthique pour les élus de la Ville de Montréal.
- Soucieux de partager ses connaissances, il a regroupé et encouragé chez DHC une équipe compétente qui a à cœur de servir sa clientèle privilégiée. Formateur et conférencier apprécié, il n'a jamais cessé de vulgariser la législation municipale abondante et de plus en plus complexe.
- Depuis 2005, il s'implique dans des activités caritatives. Il a notamment contribué à la création de la Fondation Simple Plan, qui vient en aide à des organismes œuvrant auprès des jeunes malades ou en difficulté, et participé comme administrateur à la mise sur pied du Garage à musique de la Fondation du Dr Julien. Il est administrateur du Réseau pour la paix et l'harmonie sociale, fondé par Brian Bronfman.



Une signature d'excellence